

1580 Dez.3

Dorothea Stolten aus Kassel(Cassell), Witwe des Hans Trumpel, und ihre Söhne Adam und Heinrich, quittieren Bürgermeister und Rat zu Brilon über das Erbe ihrer Schwester und Tante(wasen) Margarethe Stolthen, Witwe des Johann von Tulen, Bürger zu Brilon, nachdem zunächst die Stadt Kassel einen Zuversichtsbrief ausstellen sollte, dies aber ablehnte, Bürgermeister und Rat zu Brilon ihnen trotzdem auf ihre Bitten gegen einen Ablagepfennig das Erbe übergaben. Es siegelt für die Aussteller Anton Rammen, Richter zu Brilon; Gerichtsschöffen Heinrich Duppen, Johann Stopper.

Ausf. - ~~Papier~~, Foliobogen; an Pressel anhängendes Sg. des Richters, stark beschädigt.